



頑張れ 3年生! 念ずれば花開く

校長 藤原 紀子

今年の冬は記録的な暖冬で、まとまった雪が降ったのはわずか2回、春のような暖かい日もありました。3月に入り、本年度もあと1か月となりました。

日本は今、一刻の猶予も許さない深刻な状況にあり、国をあげて対策が講じられているところです。智頭中では、臨時休業の最初の3日間を、登校可能な日として、課業日に設定しました。卒業式は可能な限り縮小して行います。



さて、思い起こせば3年前、真新しい制服に身を包み、元気一杯に返事をする入学式当日の今の3年生の皆さんの様子をなつかしく思い出します。あれから3年、3年生の皆さんは、智頭中学校の生徒として、自覚と責任をもって生活し、身も心も大きく成長しました。

もとより、創造性・独創性に富む学年で、ウイット（機知）を効かせた企画で全校を楽しませたり、また、人の心を引きつける個性的な作品を作ったりしました。

また、穏やかで優しく、常に全体のことを考えて行動できる集団でもありました。穏やかな生活態度、真面目な学習態度そのものが下級生の模範となり、進んで学ぶ生徒の雰囲気を作ってくれたのです。部活動や駅伝、学校行事等で、みんなのためになることは何でもやろうとし、そして、それらの活動を通して、全校生徒の心と心をつないでくれた3年生であったと思います。

今週の5日、6日にいよいよ県立高校一般入試を迎えます。これまで自分がやってきたこと、クラスの仲間と励まし合って頑張ってきたことを思い出し、強い意志を持ち、自分を信じて、試験に臨んで下さい。

「念ずれば花開く」これは、「何事も一生懸命に、祈るように努力をすれば、自ずから道は開ける、夢や目標がかなう。」という意味です。強い意志を持って、「目の前にある事を一生懸命やる」

「今」を大切に、心を込めて実践する。3年生の皆さんが、いろいろな場面でこれまで心がけ、やってきたことです。「念ずれば花開く・・・」平常心で、集中し、自分の力を発揮してきましょう。頑張れ！智頭中3年生！ 努力は必ず報われます。

卒業お祝いバイキング給食 9年間学校給食にお世話になりました



2月14日（金）、3年生の卒業を祝うバイキング給食を行いました。毎年、智頭町給食センターにお世話になり、開催する行事です。今年も、智頭和牛、富沢きくらげ、ちづ鹿肉等の地元の特産品を食材に豪華な料理が準備されました。生徒も職員も美味しい料理に舌鼓み、楽しい一時を過ごさせていただきました。給食センターの所長様をはじめ栄養教諭の方、調理員の皆様、バイキング給食を実施していただき本当にありがとうございます。9年間美味しく、栄養価の高い給食を、安全・安心に食べさせていただいたおかげで、生徒たちはすくすくと健康に育ちました。職員・生徒一同心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染予防の徹底を!

特効薬やワクチンが未開発のまま、新型コロナウイルスの感染が広がり、不安の募る毎日でしたが、この度、政府により、全国の小・中学校、高等学校、特別支援学校に向けて臨時休校措置の要請が出されました。それを受けて、全国各地の教育委員会が所管の各学校に、緊急の措置を講ずるよう命じたところです。

鳥取県には、今のところ感染者が出ていませんが、近隣の様子を見ると、予断は許さない状況です。

事態が発生してから、1か月余りが経ち、関係各省庁、医療研究者等の必死の検証で、この病気の特徴が見え、より確かな情報や予防策が報道されるようになりました。

しかし、北海道では感染者が続出し、緊急事態宣言が出される等、本当に心配な状況で、関係の方々、発症された方やそのご家族の方々の胸中を察します。

巻頭言にも記述しましたが、智頭中学校では、明日までの3日間は登校可能な日として、授業を行い、最終日の4日は、この度の緊急措置の意義と臨時休校中の過ごし方について重ねて指導を行うことにしています。

急な対応を迫られ、学校現場は慌ただしくしましたし、生徒や保護者の皆さんも不安を感じておられることと思います。しかし、大切なことを見失わないように、正しい対処をして、事態の収束を引き寄せなければなりません。

大切なこととは、「互いの命や健康を守ること」、正しい対処とは、「現状を見極め、病気にならない手立てと広げない対策をとること」だと思います。そのために臨時休校を行います。

中学校では、先日来、全校生徒に、手洗い・うがいをこまめに行う等の感染予防を呼びかけています。でも、事が起こっていないと、たいぎくてできないのが、人間の性さがです。手洗い・うがいと十分な休養がウイルスへの抗体を高めるのだと思います。

私たちの行動力が、新型コロナウイルスを撃退すると思いますので、ぜひ予防を継続していきましょう。冷静に対応し、助け合って事態を乗り切りたいものです。

一年間PTA活動で学校を支えていただきありがとうございました

まちこみメール及び文書で連絡しましたように、2月21日（金）に予定しておりました標記の会を3月11日（水）に延期しました。午後7時より、中学校こもればホールで開催する予定です。出席の際は、可能な限り、マスクの着用をお願いしたいと思います。状況により、再度変更をしなければならないような事態となれば連絡します。本年度1年間、岸本 PTA 会長様を始め、役員の皆様、会員の皆様には、多大なご協力とご支援をいただき、誠にありがとうございました。最後の理事会が終わっておりませんが、厚くお礼申し上げます。

栄光の記録

各分野で活躍しました

- ★鳥取県バレーボール協会表彰（12月1日）
優秀選手賞 大谷天翼
- ★鳥取市ソフトテニス協会表彰（1月26日）
敢闘賞 木村萌々子 谷口愛佳
- ★八頭郡体育会表彰（2月29日）
個人の部 春摘夏輝 谷口大翔 大谷悠真 草刈優真
- ★第66回全国少年新春書道展（1月5日）
八つ切り半紙部門 入選 平井琴音 徳永みなみ
- ★第20回全国中学生創造ものづくり教育フェア（1月26日）
優秀賞 細山創太郎 山中依桜里
- ★茶道（2月10日）
奨励賞 南明李 森尾綺音 小坂日向